

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 21/MARZO/2014

Fitch reafirmó la máxima a Estados Unidos

ALBERTO AGUILAR: Y a pesar de que Fitch reafirmó la máxima nota que se puede otorgar a un país, esto a Estados Unidos, revisando su perspectiva a la alza, hoy los mercados bursátiles allá en ese país no tuvieron grandes cambios, de hecho hoy los mercados en Estados Unidos terminaron en números negativos, el Dow Jones bajó 0.17 por ciento, el Nasdaq terminó la semana también con números negativos, 0.98 por ciento y el Standard and Poor's bajó 0.29 por ciento.